



実住小学校
大翔さん
(6年)



今年、実住小学校で新しく始めたのは、縦割り班での掃除です。縦割り班での掃除を始めてから、ほかの学年同士の仲が良くなり、より気軽に話ができるようになりました。笑顔で輝く実住っ子になったと思います。



笹引小学校
杏菜さん
(6年)



笹引小学校では、落花生を使った「落花生人形」を作る学習があります。全校で、落花生を使った箱庭を作製します。さまざまなテーマの「落花生人形」を学年ごとに鑑賞することが、とても楽しいです。



朝陽小学校
かおりさん
(6年)



計画委員会では、学校がよりよくなるようにキラキラ朝陽スターを発表したり、1年生を迎える会や壮行会などを開いたりしています。また、全校をまとめる役割だけでなく、学校のルールを守るお手本となったり、困っている人を助けたりできるように心がけています。



交進小学校
滉介さん
(6年)



交進小学校では、長縄跳びの回数を高め合う長縄記録会があります。練習の時に、悪いところがあったら、同じグループの友達が教えてくれます。記録会は、集中力を鍛えられるし、絆も深まるので、よりよい学校にするためには、とてもよい会です。



二州小学校
咲希さん
(6年)



二州小学校では、はじめをゼロにするために、「きずな集会」を行っています。今年度は、小グループを作り、メンバーがお互いに協力し合えなければ、解決できないようなゲームを行い、きずなを深めました。6年生が中心となり、全校を引っ張り、いじめゼロの学校を目指しています。



川上小学校
孝廉さん
(6年)



川上小学校では、あいさつ八街一を目指してあいさつ運動を行っています。毎月1週目に、運営委員と学級委員が中心となって大きな声であいさつをしています。いつか、あいさつ千葉県一を目指したいです。



八街東小学校
恋奈さん
(6年)



私たち計画委員は、赤い羽根募金を頑張りました。朝の会の時に、各クラスへ行き、募金を呼びかけたり、募金箱を持って歩いてアピールをしたりしました。今年度は昨年よりも約2000円以上募金が集まりました。今年度はたくさん工夫したので、とても嬉しかったです。



八街北小学校
琉来さん
(6年)



1年生が学校に慣れ、北っ子として活躍できるように、そして全学年が楽しめる交流の場となるように、計画委員会を中心に集会の企画運営を行いました。これからも学年、男女関係なく仲のよい北っ子が続いてほしいです。